



Herrn  
Oberbürgermeister  
Christian Ude  
Rathaus

03.02.2014

**Antrag Nr.:**  
**Mehr Transparenz bei der Entwicklung des Schulwesens in München**

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, dem Stadtrat die notwendigen Entscheidungsgrundlagen für die Entwicklung des Schulwesens in München transparent zu liefern. Hierzu ist die Darstellung folgender Zahlen dringend erforderlich:

1. Wie viele Schülerinnen und Schüler werden in den einzelnen Stadtbezirken in den nächsten 10 Jahren für die jeweiligen Schulen (Grund-, Mittel-, Real-, Förderschulen, Gymnasien, FOS, BOS) erwartet?
2. Wie viele Schulgebäude werden in den nächsten 10 Jahren in welcher Größenordnung in den einzelnen Stadtbezirken für die jeweilige Schulart benötigt?
3. Welche Grundstücke und Flächen sind für die jeweiligen Baumaßnahmen nötig?
4. Wann wird mit den einzelnen Baumaßnahmen begonnen und für wann ist mit der jeweiligen Fertigstellung zu rechnen?
5. Mit welchen Sanierungsmaßnahmen, Erweiterungen und Umbauten ist an bestehenden Schulgebäuden zu rechnen?
6. Wie viele Container (für welche Schulen) bzw. Ersatzgebäude werden in den nächsten Jahren als Interimslösung benötigt?

Begründung:

Die wachsende Zahl an Einwohnern stellt die Stadt nicht nur im Wohnungsbau vor große Herausforderungen, sondern gerade auch in der Versorgung mit ausreichendem Schulraum und Schulen in gutem Zustand.

Wenn München bis 2020 München um rund 150.000 Einwohner wachsen sollte, müssen angesichts sehr langer Planungszeiträume jetzt die notwendigen Entscheidungen für Schulstandorte getroffen werden.

Die Baumaßnahmen müssen vor allem auch im Einklang mit der wachsenden Schülerzahl in den einzelnen Stadtbezirken erfolgen und nicht erst am Ende von Baumaßnahmen großer Wohngebiete.

Die Landeshauptstadt München soll ihrem Ruf als Schulstadt gerecht werden und ihre Schülerinnen und Schüler mit den dringend benötigten Schulen rechtzeitig versorgen.

Gez.  
Dr. Michael Mattar  
Fraktionsvorsitzender

Gez.  
Gabriele Neff  
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.  
Dr. Jörg Hoffmann  
Stadtrat

Gez.  
Christa Stock  
Stadträtin